



La Cruz avanza en su plan habitacional con nuevas gestiones lideradas por la alcaldesa Filomena Navia

En una muestra de compromiso con los comités de vivienda de La Cruz, la alcaldesa Filomena Navia Hevia ha continuado consolidando los avances logrados en su primer período alcaldicio (2021-2024). Durante estos años, la gestión municipal, en conjunto con el Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU) y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), logró adquirir el terreno donde se construirán las primeras viviendas sociales destinadas a las familias crucinas. Este hito marcó un avance significativo en la solución de los problemas habitacionales de la comuna.

Esta semana, la alcaldesa sostuvo una importante reunión con el director del SERVIU Regional, Rodrigo Uribe, y su equipo profesional, acompañados por el administrador municipal, Andrés Leiva. En este encuentro, se abordaron los compromisos adquiridos previamente y los pasos a seguir en materia habitacional, incluyendo la compra de un segundo terreno para los comités que aún no cuentan con uno y la postulación del primer grupo de familias beneficiadas, que ya cuentan con un terreno adquirido en 2023.

Tras esta reunión, y como parte de su política de transparencia y cercanía con la comunidad, la alcaldesa con-

vocó a las dirigentas de los comités de vivienda para informarles sobre los avances y resolver sus inquietudes. En este encuentro, se ratificó la asignación de presupuesto para la compra del segundo terreno, el cual beneficiará a cinco comités en espera. Asimismo, se detalló que el proyecto habitacional del terreno adquirido previamente será destinado a los tres comités más antiguos de la comuna.

Además, durante la reunión se abordaron aspectos fundamentales como:

- **Los requisitos y procesos de postulación para acceder a una vivienda.**
- **La importancia del ahorro habitacional.**
- **Las condiciones excluyentes que pueden afectar a las familias en la obtención de soluciones habitacionales.**

“Estamos trabajando en terreno, representando a nuestra gente y sus intereses, porque somos conscientes de que para eso nos eligieron”, destacó la alcaldesa Filomena Navia. Este trabajo colaborativo entre la Municipalidad, el SERVIU y el Minvu sigue avanzando para garantizar que más familias de La Cruz puedan cumplir con el anhelado sueño de contar con una vivienda propia.